



V.SAN JOSÉ - Salamanca

El rector de la Universidad de Salamanca (USAL), Daniel Hernández Ruipérez, y la vicerrectora de Internacionalización, María Ángeles Serrano García, llevan a cabo un viaje institucional a Perú para estrechar las relaciones académicas con este país de la América Hispánica.

Dentro del programa de actividades, la delegación salmantina ha participado en un evento organizado por la Alianza Estratégica de la Universidad Peruana en la Universidad Nacional Mayor San Marcos de Lima, han informado fuentes de la USAL.

Esta iniciativa está dirigida a dar

La Universidad de Salamanca estrecha lazos de colaboración con instituciones de Perú

a conocer a universidades e instituciones educativas y de capacitación profesional el abanico de servicios de formación a distancia, muy necesarios en Perú en estos momentos, que ofrece el Estudio salmantino a través de su alianza con AUGE (Agencia Universitaria para la Gestión del Conocimiento), informa Efe.

Durante este acto, el rector de la Universidad Nacional Mayor San Marcos de Lima, Pedro Cotillo Zegarra, ha hecho entrega a su

homólogo en la USAL de la distinción Medalla de Honor San Marquina en grado de Gran Cruz. Este reconocimiento es la máxima condecoración que entrega la que es la universidad más antigua de América. La Universidad Nacional Mayor de San Marcos, decana de América, fue fundada en 1551, con el nombre de Universidad de Lima y está considerada como primada de América.

Por otra parte, la Universidad de Salamanca continúa recibiendo

reconocimientos. En esta ocasión se trata del Máster y el Doctorado en Estudios Interdisciplinarios de Género y Políticas de Igualdad de la USAL, que recibió el Premio «Mujeres Progresistas», en la cate-

ADEMÁS, LA USAL ES GALARDONADA EN LOS XVIII PREMIOS «MUJERES PROGRESISTAS»

goría nacional por el fomento de la igualdad en el ámbito universitario y su lucha contra la violencia de género, siendo la primera vez que unos estudios universitarios reciben este galardón.

La presidenta de la Federación en Castilla y León, Ascensión Iglesias, encargada de entregar el premio, destacó «el enorme trabajo que los estudios de la Universidad de Salamanca realizan encaminados a alcanzar la igualdad real y efectiva entre mujeres y hombres y su incansable lucha en la promoción de los derechos humanos». El reconocimiento lo recogió el vicerrector de Profesorado y Ordenación Académica, Mariano Esteban.